
近⼤和歌⼭と桐蔭の中学２年⽣が

和歌⼭市内の企業を訪問して作った

KITTO 
BOOK

 〜きっと未来につながる〜



 

はじめに
 

近⼤和歌⼭中学と桐蔭中学のコラボ企画(企業探求・訪問)は２年⽬になります。両校
とも中学２年⽣は、キャリア教育を柱として、総合的な学習を進めています。

本年度（2023年度）は、和歌⼭市SDGｓ推進ネットワーク会員となっている企業
約４０社を、両校が協⼒して秋に訪問し、２⽉に合同発表会を⾏ったうえで、この本

にまとめることにしました。

  今回の両校の活動（Project KITTO）の狙いは

1 社会性(思いやりの⼼、コミュニケーション能⼒)やリーダーシップを育成したい。

2 新しい気づきや振り返りを⾏い、学習意欲の向上につなげたい。

３ 多様な⼈間関係を構築し、そこから⾃⼰を知るきっかけにしてほしい。

４ ⾃分が将来どんな仕事をしたいのかを考え、⾒つけてほしい。

 ということです。

 

 訪問時、企業の⽅々には、⼤変お世話になりました。また、今回のまとめにあた
り、ご協⼒いただいた⽅々に感謝いたします。

 このブックを読んでいただく中で、⼀⼈でも多くの皆さんが和歌⼭市の企業に興味
を持ってくだされば幸いです。

※「KITTO」は「近⼤」と「桐蔭」の頭⽂字を使って中学２年⽣が
名付けたこのプロジェクトの名称です。

☆ KITTO BOOK は⾒開きページ表⽰でご覧ください。



目次(企業名五十音順)
1 蒼会

2 ⾚⼟建設

3 井⼿印刷

4 栄和

5 エフエム和歌⼭

6 オークワ

7 オカジ紙業

8 カルチュア・コンビニエンス・クラブ

9 きのくに信⽤⾦庫

10 紀陽銀⾏

11 剤盛堂

12 サイバーリンクス

13 サニコン

14 JTB

15 信濃路

16 島精機

17 新中村化学⼯業

18 セイカ

19 世界⼀統

20 ⼤彦(⼯務店)



21 ⼤和リース 和歌⼭営業所

22 Tablocal

23 中和印刷紙器

24 東京海上⽇動

25 東武トップツアーズ

26 ナルデン

27 南北

28 ⽇本製鉄

29 FOOD HUNTERPARK

30 フリータウン・ジャパン

31 ホッピング

32 ホテルアバローム紀の国

33 松⽥商店

34 三⽊理研⼯業

35 ⼭利

36 和歌⼭縣ヘルス⼯業

37 和歌⼭⾃動⾞

38 和歌⼭市役所

39 和歌⼭電⼒

40 和歌⼭ヤクルト販売











所在地：〒640-8233　和歌山県和歌山市北坂ノ上66番地 

TEL：073-423-8265　HP：https://www.ideprint.co.jp/ 

創業：昭和21年（1946年）6月1日　 

従業員数：15名（2024年2月現在） 

 ?
どんなことをしているの？

　   様々なものに高品質な印刷をしています！

当社は和歌山市内にある印刷会社です。1946年創業
で、78年もの歴史があります。従来からの顧客を大
切にし、高付加価値サービスを提共すること、顧客
ニーズにスピードをもって対応することを大切にし
ています。

 色々なものを印刷・製造しています。

例えばこんなものがあります。

オフセット印刷 思い出コレクション
(フォトブック）

小ロット製本 お菓子に印刷
（地元企業と
　コラボレーション事業）

　どんなものに印刷をしているの？

A

A

井手印刷株式会社

印刷

?



ハイブリットUV4色機械

FSC認証マーク

    井手印刷のここがすごい！

　FSC認証マークとは、森林管理協議会から、
「森林の生物たちを守りながら適切に生産され
た製品を消費者に届けている」と認定されたこ
とを記しているマークです。
　井手印刷はSDGｓの取り組みとしてこのマー
クを取得しました。それにより、井手印刷はお
客様からの信頼を得ているのです。

ハイブリットUV4色機械は印刷された
瞬間、UVランプの照射によってインク
をすぐに乾かすことができます。
和歌山市で１番早く導入されました。
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井手敏泰社長

〜仕事をするうえで大事なこと・やりがい〜
　品質を期待に添えるように仕上げ、納期を絶対に守る　
ことが大切です。また、自分たちが作っている商品が　
使われているときやお客様から感謝されるときにやり　
がいを感じます。

〜中学生へのエール〜
　・興味があることにチャレンジ
　・約束は守り、どうしてものときは謝る
　・挨拶はチームワークの基本
　・和歌山のことを知る

社長の声

社
長
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株式会社栄和

栄和さんの仕事は？

「家族が亡くなってしまったり、大きな怪我をしてし
まった人やその家族を守ること。」と
「事故や怪我、病気などで不安であったり心配に
なっている人を安心させること。」です。

仕事中に心がけていることややりがいは？

優しく落ち着いた口調で分かりやすく話すことや、夜間
や休日でも対応することを心がけています。
お客さんが安心した様子で帰ったときにやりがいを感じ
ます。 

SDGsへの取り組みは具体的にどのよう
なことをしているの？

・長生きのための良い健康習慣                             
の情報提供をする
・がん保険などの不要な項目の見直し
の説明をする
・交通事故を未然に防ぐための啓発運
動をする

・保険に関する無料相談を受ける
・インスタグラムで保険についての情報
発信をする

本社所在地:和歌山県和歌山市西汀丁18番地 ISC栄和ビル5F
TEL:073-423-5515
ふじと台テラス（ふじと台支店）所在地:和歌山市中573-5  ふじと台ステーションビル西館201
TEL:073-457-5515
創業:1976年(昭和51年)



・地域活動に参加、支援したりして住み
良い環境をつくり、人口流出を防ぐ

キッズチャレンジという子持ち家族の
ためのワークショップを定期的に行
なっています。

・地震の対策や備えを教え、災害時に保険
で再建できるようにする

・「男性は営業。女性は事務を。」という価値
観を払拭し、自らの能力に合った仕事をでき
るようにする

・子供や高齢者など、誰でも気軽に保険相談
を受けられる環境をつくれるようにイベントを
行なっている

・和歌山県の職場環境を良くする活動を行
い、その企業に保険の相談を受けたりする

このイベントでは、子供がキッズチャ
レンジを楽しんでいる間に、親が保険
に関して相談できるようになっていま
す。

また、栄和さんでは、子供がいる従業員が早く帰れるような制
度で、働いている人の子育ても応援しています。

栄和さんは、「もしも」のときだけでなく、「いつも」笑顔と安心を
お客さんに届け、お客さんはもちろん、従業員や地域にも寄り
添っている会社だということが分かりました。







　　　どのようにしてたくさんの店舗を
　　　　　　　　　　　まとめているの？？
 

　・チェーンストア理論をもとに経営している 

　  チェーンストア理論･･･商品開発・財務・仕入れ・作業マニュア 

　　ルの作成等、集約できる業務を本社に集中させて管理をおこない、 

　　店舗ではオペレーションに専念することで経営効率をあげる手法。 

　 

株式会社オークワ
本社/〒641ー8501和歌山市中島185番地の3　
TEL073-425-2481（代） https://www.okuwa.net › store › wakayama

創立/1938年[昭和13年]　従業員数/1万5974名(2023年2月21日時点)

・オークワブランドと製造工場・加工センター
スーパーでは、商品の品揃え、調達が重要になって来ている。オークワでは、他社

とは差別化された独自商品をお客様に提供するために、豆腐・麺・こんにゃくの製

造工場と惣菜工場２ヶ所の３つの工場を運営している。  

また、メーカーさんと協力しオークワ独自の商品の開発を行っている。また、各地

域にお肉・お魚の加工センターを配置し、お店に商品を届ける体制を確立し、効率

的な商品調達を実現している。  

　　　　オークワの強みは？？

　　・ドミナント出店を行っている 

　　　ドミナント出店･･･一定のエリアに出店を集中させ、　　　

競合を圧倒し、競争上優位に立つ戦略の１つ。 

　　　特に和歌山県、奈良県には多くの店舗があり 

　　強固な地盤を築いている。 

https://www.okuwa.net/store/wakayama/295.html


 

 

・『てまえどり』･･･購入してすぐに食べる場合は商品棚の手前に 

　　ある商品など販売期限の迫った商品を積極的に選ぶ買い方。 

　　　　　　　　　　　　　　↓ 

　　　　　　　食品ロス削減につながる！！ 

・積極的なリサイクル活動… 
　　お客様にエコ活動を意識してもらう啓発に 
　繋がっている。　　　　　　　　　　　　 
　（例）牛乳パック、食品トレー、ペットボトル 

オークワが行っているSDGsの取り組みは？

　　　クワノミちゃんとは？？　　　 クワノミちゃん

　　　オークワのマスコットキャラクター。 
　　　桑の木から生まれた妖精。 
　　　いつもニコニコしていて 
　　　みんなを笑顔にしてくれる。 

　　　オークワの経営と貢献って何？
 
　　　   オークワは地域に貢献し地域を活性化させ、オークワで 
　　　  買い物をしてもらうというサイクルを目指している。 

　　　　　　　　　     買い物

　　　　　　　　　 貢献



所在地︰本社　〒641-8501 和歌山県和歌山市中島185-3　　

TEL：073-425-2481（代）
創立：1938年（昭和13年）従業者数：15974名（2023年2月）

　　　 

お客様第一主義を徹底し
　　　　　　　　　地域貢献を目指す。
　1959年に第1号店をオープンして　以来「商業
を通じて地域社会に貢献する」を信条として、
6５年の長きにわたって人々に愛され現在は1府7
県に150店舗あまりを展開する企業。
　最近ではキャッシュレス決済やセルフレジな
どの導入、ネットスーパーのシステム改修など
さらなる進化を続ける。

オークワってどんな会社？ 

◯資源循環の取り組み
　「ペットボトル回収機」などを設置して、
「リサイクル資源店頭回収」を行っている。
「ペットボトル回収機」ではペットボトルを圧縮
することで通常よりも一度に多く輸送でき配送で
排出されるCO2削減にもつながる。廃ペットボト
ルは1本1円で寄付も行っている。

◯食品ロス削減の取り組み
　オークワでは「てまえどり」をポスターなどで
呼びかけており、手前の商品からとってもらえる
ように活動している。
　

SDGsの取り組みって！？ 



自他
共栄

オークワの地域社会の貢献って！？ 

オークワは自他共栄の気持ちをもっている。
オークワは『自分だけよかったらいいわけじゃない」という考え方
を大切にしてきた。オークワが企業として成長するためにはオーク
ワの商品を買ってくれる地域のお客様の存在がいなければならな
い。だからオークワが成長していくためにも地域貢献は欠かせな
い。

　◯地域貢献活動
　公益財団法人大桑教育文化振興財団
　　地域の発展に寄与するため、和歌山県の文化・教育・スポー　　　
ツに関わる各種助成事業を行っています。
　　
　和歌山県下の子ども食堂にお米を寄贈
　　食品ロス削減と子どもたちへの支援を目的として、　　　　
オークワで社内販売期限を迎えた精米を県社協に寄贈。
　

　　

累計約９億円
の寄付







カルチュア・コンビニエンス・クラブ株式会社

創業1983年（昭和58）　従業員数56名(和歌山市民図書館)

？

？ ある会社が携わって、新市民図書館

　　

CCCとはカルチュア・コンビニエンス・クラブ株式会社 のことです。
ライフスタイル・プラットフォーム・データベースマーケティング・エンターテイ

メントと主に４つの事業があります。

新和歌山市民図書館はこの会社が運営しています！

CCCの強みは？

そうすることで本を借りる以外の図書館に来る目的ができます。市民図書館

をもう一つの家や学校、公園などとして利用している人がたくさんいます。

これらの取り組みもあって新市民図書館の利用率は旧市民図書館に

くらべ4倍以上に増えています！

になりました。その会社はどこ？

A.CCCという会社です。

どんなイベントがある？

主には他のCCCの前例をもとにしていますが、
市民の意見や話題をヒントにイベントを企画す
ることもあります。

例)　SDGs漫才・フラワーアレンジメント・
　　読み聞かせ・交通安全・防災教室・eスポーツ体験

 

？

A.南海電鉄・キーノ・スタバなどと連携しています。　　

A.たくさんのイベントを行っています。



そのため和歌山市民図書館は地域とのつながりをと
ても大切にしています！

空間利用と憩いの場
コーヒーなどを飲み物を飲みな
がら過ごせる。（一部を除く）

本を買える

お土産を買える 学習環境が整っている豊富な蔵書

県内最大規模 遊びから学びへ 公園のある図書館

？

和歌山市民図書館の９つの特徴

色んな種類の
椅子があり自
分にあった椅
子を見つけられ
る。

至るところにド
リンクホルダー
が設置されて
いる。

1階には書店を併設。

同じく１階には和歌山の特産品が
売っている。

54万冊が蔵書さ
れている。

3階自分を高める場として学習室が
ある。テスト期間になると多くの人が
利用する。

県内最大規模の
こどもとしょかん。
この山形が特徴
的。

知育玩具が設置されている。
またこども向けのイベントも豊富。

屋上には芝生が
設置されている。
遊具がないことで
できる楽しみも。

和歌山市民図書館の目標は？

A.和歌山の良さを再発見してもらうことです。

現在、和歌山には大学が少なく、進学や就職のため県外に出る人が　　増え
ています。市民図書館はたくさんのイベントを行っています。そのイベントでに
ぎわいを取り戻し、和歌山の良さを再発見してもらうことで、県外から和歌山に
戻ってきてくれる人を増やそうと取り組んでいるのです。これは市民図書館だ
けの目標ではなく和歌山全体の目標でもあります。



創業/198３(昭和5８年)　
従業員（和歌山市民図書館）/56名

カルチュア・コンビニエンス・クラブ株式会社

CCCってどんな会社？

カルチュア・コンビニエンス・クラブ株式会社の略
です。
この会社のコンセプトは「あたらしいライフスタイ
ルを『提案』するクラブ」です。

どんな取り組みをしているの？

和歌山市民図書館では来場する方の年齢に合った
様々なイベントがあるというものです。
アドベンチャーワールドのスタッフの方々が特別
講座をしてくれたり、防災資格の持つ落語家が防
災落語をしてくれたりなど毎月イベントを開催し
ています。



SDGsの取り組みはしているの？

ストロー（スターバックス）を紙製にしていたり、
紙のポスターを使わずに、電子板のみの宣伝にして
いたり、たくさんの取り組みをされています。
SDGsを楽しく学べるように、スタンプラリーや謎解
きをしていたり、SDGsにそった、漫才をしていたり
します。







株式会社紀陽銀行
所在地／〒640‐8656　和歌山市本町1丁目35番地
TEL／073−423−9111　kiyobank.co.jp
創立／明治28年 5月2日　従業員数／2,099名（2023年9月末）

和歌山の銀行といえばこの銀行！
どんな仕事をしているの？

地域とともに歩むことを理念に、銀行の基本的な業務や、中
小企業への成長支援を行っています。

紀陽銀行は、和歌山県に68店舗、大阪府に
41店舗、奈良・東京に3店舗を構えている、
和歌山県に本店を置く唯一の地方銀行で
す。2024年5月に創立129年を迎える歴史の
ある銀行で、古くから和歌山県及び大阪府
を中心に地域とともに歩んできました。銀
行の基本的な業務や中小企業への支援を通
じて地域社会の発展に貢献していくととも
に、社内でもSDGsに関連した取り組みを
行っています。

社会貢献やSDGsの
取り組みは？

地域や自治体などと協力し、
様々な活動を行っています。？

銀行

環境活動 
紀陽銀行は、和歌山県「企業の
森」事業に参画し、森林保全活
動をおこなっています。毎年行
内にてボランティアを募り、植栽
や下草活動に取り組んでいま
す。 

環境 
紀陽銀行では、持続可能な社会
の実現に向け、省エネ・省資源
への取り組みを積極的に推進し
ています。  

社会貢献 
紀陽銀行のバスケットボールチーム「紀
陽銀行ハートビーツ」では、バスケット
ボールを通じて、地域の皆さまとスポー
ツの感動を分かち合い、社会に貢献す
ることを目標としています。 



？ シンボルマークは
何を表しているの？

「笑顔」を素材にして、「紀州の太陽」を擬人化し、未来社会に向け

て温かいサービスを提供するというイメージを表現しています。顔

は太陽、髪はアンテナで情報源、鼻は三日月で宇宙を暗示してい

ます。口は笑顔のハート型で地域のお客さまへの感謝の気持ちを

表しています。

Q．この仕事をしていてうれしくなるのは？

Q．この仕事をしていて緊張するときは？

Q．なぜこの仕事にしたの？

Ｑ．この仕事のやりがいは？

お客様への感謝の気持ちを
表しています。

お客様に信頼して
いただけて、相談して

もらえたとき

感謝して
もらえたとき

会社説明資料など、
なにかものを

作り上げたとき

お金の数え間違いは
してはいけないこと

だから二人で
数えている

お客様に
絶対に迷惑を

かけられないこと

地域に貢献
したかった

商品として
目に見えないからこそ
人間性が鍛えられると

思った。

　　　　金融に
興味があった

若くても良い意見は取り入れても
らえるから自分たちが考えたこと
で会社が動いていくことがあって
そこにやりがいを感じる

自分たちが関わってつくっ
た建物を見たときに町づく
りに関わっているなと実感
してやりがいを感じる







剤盛堂薬品株式会社
本社所在地：和歌山市太田2-8-31
岩橋工場所在地：和歌山市岩橋989
TEL：073-472-3111
創業：昭和22年4月
創立：昭和32年1月8日
HP：https://www.zaiseido.co.jp/

 剤盛堂って何をしている会社？

　漢方の製造販売を行っている会社です！

剤盛堂は和歌山市にある製薬会社です。

「造る人 扱う人 使う人 すべてが相手の立場に立つ共生」

を企業理念とし、社員一人一人が誠実さを持っています。

？

岩橋工場で主に中国から輸入してきた生
薬を錠剤などの形にしています！

薬はどうやって作られているの？

５つの棟で
役割分担を
している！

漢方製剤

①

③

④
②

⑤

⑥
①…原料棟
②…原薬棟
③…製剤棟
④…包装棟
⑤…製品棟
⑥…薬剤研究棟

？



亀田さんの声

Q. 薬をつくるときの思いは？

A.  効果が長期間続き、利用者に
安心して使ってもらえることを

意識しています。

Q. やりがいを感じるときは？

A. 利用者が薬を飲んでよかったと
思ってくれたときです。

少量多品種を心がけ、より多くの症状にあった薬を作っています。

企業の森に参加し、森林保全活動を行っています。

異物混入を防ぎ、安心して薬を服用してもらえるようにしています。

？  SDGsへの取り組みは？

たくさん行っています！

いくつか例をあげると…

代表取締役
社長

総務部

髙橋さんの声

Q. 薬の製造には機械を使いますか？

A. 利益が出る部分だけ機械を
使っています。

Q. 信頼を得るために大切なことは？

A. いつでも誠実さを心がけ、
期限を厳守することだと思います。

企業の森の仕組み



本社所在地 / 和歌山市太田二丁目8番31号 
TEL：073-472-3111　https://www.zaiseido.co.jp 

創立　昭和32年1月8日 
社員数　115人

剤盛堂薬品株式会社 

A  漢方で、病に苦しむ人々の治病と 

　　　　　　　　健康回復の手助けをしている 

医療

Q  剤盛堂薬品ってどんな仕事をしているの？ 

Q  漢方ってどうやって作っているの？ 

生薬（中国・東南アジアから問屋を介して買う） 
→漢方のもととなる植物 
１．抽出（生薬からエキスをとる） 
２．濃縮（エキスの濃度を濃くする） 
３．エキス乾燥 
（濃縮したエキスを熱い釜に吹き付けて乾燥させて 
　粉末にする。粉末スープのもとと同じやり方） 
４．カプセル充満・コーティング（錠剤）などをして 
　　薬にする。 
５．包装する。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　完成 

A

https://www.zaiseido.co.jp


造る人　扱う人　使う人 
すべてが相手の立場に立つ共生 

 
 

剤盛堂薬品の企業理念は？ 

剤盛堂薬品が大切にしていることは？ 

１，同じ薬を何年経っても作り続ける 
２，薬の効果を証明して、 
　　安心して使ってもらえるようにすること 
 

働く人の声 

仕事の信頼・信用
関係を大切にして

いる。

「ありがとう」という
言葉が 
　やりがいに 
　　　繋がる。  オリジナルの漢方を

つくれることが
強み。



株式会社サイバーリンクス

本社：和歌山県和歌山市紀三井寺849-3
TEL ：050-3500-2797
設立：1964年５月28日　従業員数：623名　　　　【HP】
                                                                                        

？ サイバーリンクスって
何をしているの？

　　　　「気高く、強く、一筋に」という企業理念を掲げ、
　　　　最優良のサービスをお客様に提供しつづけ、社会に
　　　　貢献しています。様々なコミュニケーションをサ
　　　　ポートする存在としてITを通じて豊かな社会づくり
　　　　を支えています。

業界に特化したクラウドサービス事業です。

　どんなサービスを
　提供しているの？？ 　 　以下の場所などで

　　 社会を支えています。A.
スーパー
マーケット

学校
(先生・校舎)

防災
システム

ドコモ
ショップ

食品ロスの削減
業務効率化

快適な地域の
暮らしをサポート

！

桐蔭中生作
モチーフキャラクター



　  社員の仕事や
　  役割分担は？？ 　　  主に５つの

仕事があります。A.

開発 営業 導入 運用

      １.つくる　      ２.広める　      ３.準備する　   ４.提供する

クラウド基盤管理 ５.守る

　  行っている
　  SDGsの取り組みは？？

　　  主なものとして３
　　　あります。A.

 ITでフードロスを
　　  なくす

デジタルで効率化 
    誰でも使える

     防災・減災で
   レジリエンスな
　  まちづくり

１.商品ごとの
　 最適在庫を計算
　　　　   ↓
２.在庫の最適化を支援
                  ↓
３.食品廃棄の減少

◯防災システム
　(緊急避難警報
　　　　　　注意喚起)
◯和歌山県防災ナビ

◯クラウドサービス
◯デジタル証明
　(人・コト・物)
◯スマホ教室



株式会社サイバーリンクス
本社/和歌山市紀三井寺849番地の3
TEL： 050-3500-2797
創業/1964（昭和39）年5月28日
従業員数/623名(単体）(2022/12/31)

　  和歌山では昔からあるIT企業、一体何をしているの？
　　　ITに携わる様々な人が、社会を支え、未来を変革し続けています。

　　　サイバーリンクスの多くの社員の方々が一筋に、協力し、社会貢献されています。プログラ

ミングを行い、システムを開発する方や、営業で広める方、そしてそのシステムを導入、運用す

る方がおり、スーパーマーケットや、学校、防災無線を使い地域の安全を守るなど、地域へ貢献

し、SDGsにも取り組まれています。

サイバーリンクスではスーパーマーケットにシステムを提供しています。スーパーマーケットへ

のシステムでは、ITでフードロスをなくし、スーパーマーケットの負担を減らしています。まず商

品の購入報告、連絡、発注の業務システム、スーパーマーケットの基本的な経営数値を管理

する基本帳表作成、などをより現場にあった形で提供しています。またそれに加えフードロスを

減らすことが可能になっています。

またこのシステムを使う人のハードウェアやソフトウェアへの対応を、サイバーリンクスが行って

いるためスーパーマーケットの負担を大幅に削減することができます。

Q スーパーマーケットにはどんなシステムを提供しているの？

システム開発



社会貢献やSDGsの取り組みは？

フードロスの削減

防災無線

デジタル

?

システムによりフードロスの削
減を目指しています。

システムの提供により企業や
教育機関のサポートをし、デジ
タル化させています。

防災無線を用いて地域を安全にしています。
決まった時間に防災無線をならすことで、防災無
線が故障していないことを確かめ、緊急時に防災
無線が動くようにしています。

一斉メール送信サービス 校務クラウドサービス

食品スーパーの業務をサポート







株式会社JTB和歌山支店
所在地/ 和歌山県和歌山市本町1－43.
TEL　073‐432‐1261
創業/　1912  年  （明治45年 ）             
従業員数/43人                   

　

Japan travel bureau 

JTBが業界NO.1
なのはどうして？

地域活性化やSDGsへの取り組み、地域の課題
解決に取り組んだり、教育活動をしたりしてい
る。新しい労働環境を取り入れている。

⇒

どんな制度を取り入れているの？

地域との結びつきが強い！

フレックスタイム制を取り入れています。A
日々の始業・終業時刻、労働時間を自ら決
めることのできる制度。
働く時間の総量を決めた上で一日の働く長
さを自由に決定できる。



ロケットの町を目指しています

　　CO2ゼロ旅行に取り組んでいます

串本町をロケットの町としてPRし、地域の活性化させ
るだけでなく、この5つの目標をに対して、地域の人と
協力して、問題解決に貢献しています。

➡

どんなSDGsの取り組みをしてるの？

JTBさんが大切にしていることは？

旅行をするうえで発生するCO₂を
別の場所で削減し、間接的に打ち消
すという仕組み。

「つなぐ・つなげる」

　旅行者と地域を
　　　　＋
旅行者の日常と非日常を
　　　　＋
　　　地域内を
　　　　＋
　企業と従業員を

つなぐ｝

１

2







  Q 島精機製作所ってなんの会社？？
  

コンピュータ横編機、デザインシステム、⼿袋靴下編機などの開発、  製造、販売を⾏う企業です。
世界で初めて全⾃動⼿袋編機を開発しました。後にこの「全⾃動⼿袋編機」は、⽇本機械学会の「機械遺産」
に認定されています。他にも、様々な世界初の製品を開発しており、お客さんの約80%以上が海外の⽅です。
  

和歌山県和歌山市坂田85        創業/1962年
TEL:073-471-0511                従業員/1381名
https://www.shimaseiki.co.jp/

 Q 主⼒製品の１つである、
 「ホールガーメント横編機」とは？

「ホールガーメント横編機」は、従来の横編
機で編まれたニットにはある縫い⽬がない
ニットを作ることができる機械で、⽴体的に
無縫製で編み上げることができます。アパレ
ル関連だけでなく、スポーツやインテリア、
医療といった様々な業界で採⽤されていま
す。

「ホールガーメント横編機」のきっかけ

 元々は、全⾃動⼿袋編機で⼿袋を作っていて あ
る⽇「⼿袋ってトップスの形に似てない？」という
気づきをもとにして、ホールガーメント横編機の製
作にいたりました。

Ever Onward     -限りなき前進- 

＊親指と⼩指がそで、中指と⼈差し指と薬指をつなぎ合わせるとすそ、
 ⼿⾸の部分がえり   
               ↓

1964年の12⽉24⽇（クリスマスイブ）島会⻑は
全⾃動⼿袋編機の開発のときに、開発資⾦が底をつ
いていました。12⽉25⽇（クリスマス）は借⾦の
返済⽇と迫っていました。その時に⾯識のない男性
から、現⾦の⼊っているふろしきを渡されました。
ふろしきの重さはなんと10ｋｇ！その現⾦のおかげ
で危機を脱出し、1週間寝ずに働き、⼤みそかに全
⾃動⼿袋編機を完成させました。

創業者 島会⻑の驚きのエピソード！ Q 島精機が海外の⽅と関わる際に
 ⼤切にしていることは？

島精機は、世界中のお客様とコミュニケー
ションを⼤切にするために、こまめに連絡
したり、現地に⾏ってみたりしています。
また、相⼿の⽂化や⼟地、宗教などを尊重
し対応しています。



Q どんなSDGsの取り組みをしているの？

９つのSDGsの取り組みを⾏ってます。

  ⼥性役職者             適切な⼯場                 再⽣可能エネルギー              有給休暇             ファッション業界の
   登⽤増        排⽔処理         使⽤率UP                       取得率UP                     DX化

  化学物質              ニット製品の在庫       CO2排出量         緑地割合
 排出量削減         ロス削減         削減             UP

  Q 島精機はどうやってニットを作っているの？

 
「デザインシステム」で3Dデザイン      「バーチャルサンプル」でデザイン確認･確定

ホールガーメントで編みあげ

製作期間10分の１廃棄ゼロ！！

実物サンプルを作らずに
デザインが検討でき、制
作にかかるコストや時間
を最⼩限に抑えることが
できます。また、⽣地な
どの原料が無駄にならな
いので、環境に配慮して
います。

ホールガーメント横編機で
編み上げます。

カラーリングも、柄
作成も、3D での確
認も、すべての作業
を並⾏して進められ
るので、常に最終イ
メージを確かめなが
らデザインができま
す。



ニット機械製造・販売メーカー

株式会社島精機製作所
所在地/和歌⼭市坂⽥８５番地
TEL: (073）471-0511
代表取締役社⻑ 島 三博

 ⼀着丸ごと服を作れるって本当？

A,ホールガーメント横編機という技術を使って実現している！
 従来の編み⽅は、⼤きな⽣地から服の型を切り出して縫い合わせるというものです。
 ⼀⽅、1995年に発表されたホールガーメント横編機は⼀着丸ごと無縫製で編む事ができ、
それには以下のようなメリットが挙げられます。
・縫い⽬がなく、着⼼地が良い。
・縫う必要がないので、作業の効率がアップする。
・⽣産時にロスする原料が少ない。
 このホールガーメント横編機は、⼿袋から発想を得て作られた
といいます。
 今では、ユニクロの3Dニットなど、様々な場所で活躍しています。

                              
            

⼿袋が服に！

　　　島精機製作所のすごいところは？

A、ずばり、発想⼒！！
 その豊かな発想⼒を活かしこれまでに「ホールガーメント横編機」、「⼿袋編機」などの機械類だけで
なく、社員のアイデアから⽣み出された「⽜乳パックからできたハンカチや、靴などの販売
も⾏っています。島精機だけにしか作れない商品が多く、海外ブランドとも取引をし
ています。
 和歌⼭から海外と繋がることができる数少ない企業だそうです。

  ホールガーメント横編機とは？ 
A、⼀着丸ごとニット製品を編み上げることができる横編機！！
 従来、服は型から切り取って作るためごわつきや無駄ができるが、ホールガーメント横編
機で服を作ると、縫い⽬がないためそれらのことが解消されます。

     

        



SDGsへの取り組みは？

A，様々なものに取り組んでいる
 島精機製作所では、SDGsの170を超えるターゲットの中から当てはまるものを抽出し、様々な課題

に対して多⽅⾯から問題解決に取り組んでいるそうです。

 具体的には、⼯場から排出する⽔を『０』にする活動、『企業の森』への参加をしています。
さらに、ホールガーメント横編機とデザインシステムを連動させることにより、無駄になる資源を
減らして環境への負担を削減しています。
 社員のSDGsに対する意識を⾼めるために社内報でSDGsについての記事を取り上げることも多くあ
るそうです。

  島精機製作所の経営理念と合⾔葉の秘密とは？

A，⼤きな思いが込められている
 島精機製作所は経営理念として「Ever Onwardー限りなき前進」を掲げており、
合⾔葉を「愛」「創造」「氣」（気の〆が⽶になっているもの）としています。ここで、合⾔葉
の「氣」が「気」でないことに疑問を抱き、質問させていただいたところ、次のような内容の回
答をいただきました。

・「気」だと〆てしまう上に、バランスが悪い。
・「氣」の中にある⽶は⽇本⼈のエネルギーであり、気合を⼊れる意味がある。

 つまり、何気ない合⾔葉にも⼤きな思いが込められているということです。

  やりがいや⼼がけていることとは？

A，海外の⽅と関わることを中⼼に考えている！！
 スピード感よりも正確に丁寧に仕事を⾏うことや相⼿の⽴場に⽴って物事を考えることを⼼がけている

そうです。さらに、働きやすい環境づくりや地域からのイメージを意識しているそうです。

島精機製作所には海外との繋がりもあります。島精機のお客様、顧客の約80％が海外の⽅です。英語を喋

れない社員や海外経験のない社員でも積極的に海外出張に出向き、海外での経験を積んでいくそうです。
社員の皆さんは海外を味わえることがとても楽しいそうです。

 また、世界につながるフィールドが和歌⼭から広がっていることや⼈の役に⽴っていることをやりが

いに感じているそうです。

   感想
 島精機製作所では、社員⼀⼈ひとりが明るくいい職場環境だと思いました。
 島精機製作所は和歌⼭を代表する会社で、世界との繋がりも豊富で、環境問題解決に向けて主
体的に取り組んでいたり、多⽅⾯から物事を考え様々な製品を⽣み出したりなど、素晴らしい会
社であることがよくわかりました。今回、企業⾒学を通して貴重な体験ができて、学びを得るこ
とができました。

参照：https://www.shimaseiki.co.jp/company/profile/　（島精機製作所ホームページ）



新中村化学工業

〒640-8390
和歌山県和歌山市有本687
創業 1938年     従業員数 225人

         新中村化学工業さんではどんな商品を作っているの？

A.アクリル系樹脂の開発 製造 販売 
   応用分野市場(感光性レジスト  UVインキ
   光学レンズなどに使用されています)

  例 車のコーティング剤   ペットボトルのキャップのインクの接着剤    　
      エンジンの接着剤

？

          
          新中村化学工業さんが最近、力を入れてることってなんだろう？

A.梅プロテオグリカン

梅プロテオグリカンとは鮭の鼻の軟骨から有効成分である
プロテオグリカンを梅干しを作る際に発生した梅酢を使って、
とったものです。

？



          この梅プロテオグリカンの効果ってなに？

A.

 1.美肌効果
 2.関節症の症状緩和
 3.症状を抑制する

         
     新中村化学工業さんで行っている環境配慮ってなに？

A.周辺の掃除や山に木や花を植えている

？

？

          
           
          働く人に必要な資格ってなに？

A.危険物取扱免許や乗り物の免許が必要である

？

          新中村化学工業さんの特徴ってなに？

A.少量の商品の注文も引き受けているところ

    先輩と後輩の仲がとてもいいところ
    最終製品は作らず企業に重要材料を提供して                                                                        
    いるところ
　　
            
        新中村化学工業さんが大切にしていること　
　　ってなに？

A.みんなで協力して次に繋げる仕事をすること

フォークリフトなど

？

？







 

今年創業140年を迎える世界一統。 

どんなお酒を作っているの？

？ 

世界一統の商品には、和歌山でとれた果物を使っ

たリキュールのほか、「世界一統」、大吟醸酒「南

方」などがあります。大吟醸酒・南方は中国で開か

れた日本清酒品評会・大吟醸部門プラチナ賞を受

賞しました。これからも蔵人全員の想いがこもっ

た、ほっとできるお酒を作っていきます。

株式会社世界一統 
所在地〒640−8221和歌山県和歌山市湊紺屋町１丁目１０  

TEL:073-433-1441 　 創業　明治17年（1884年） 

ホームページhttp://www.sekaiitto.co.jp 

?

？

 

A.キリンビールなどの卸売や、お酒の売り込みを行ってい

ます! 

世界一統の代表取締役・南方雅博さんは、南方熊楠を伝える活動を行っていま

す。南方さんは南方熊楠の弟の子孫で、熊楠が弟に宛てて書いた手紙などを保

管しているそうです。 

またリキュール「和歌のめぐみ」シリーズは和歌山県産の桃や梅、八朔、柚子など

を使用した地産地消の商品です。それぞれ「あら川の桃」「南部の梅」「有田の八

朔」「龍神の柚子」などとなっています。

お酒を製造すること以外に行っ

ていることは？

キリンビールなどの卸売や、お酒の売り込みを行っています。卸売はキリンビールの他にアサヒ

ビールやサッポロビールなどたくさんの会社と取引を行っています。 

また売り込みでは国内にとどまらず、海外にも出向いています。世界一統の日本酒は、今では世

界中で飲まれています。

？ 地元和歌山とのつながりは？ 
A.南方熊楠を伝える活動や、地産地消の商品を　　
作っています！ 

南方熊楠生誕碑文  

A.お客様が笑顔になれるような酒造りをしています。

大吟醸酒・南方シリーズ 



会社のコンセプトは？
A.「うまさの先へ」 

〜受け継がれてきた技術をさらに磨き、新しい技術を取り入れ日々

変化する環境に対応し、お客様の笑顔の為の酒造り〜

？

酒造りには杜氏の想いが最も反映されますが、そこには蔵人全員の想いがこもっています。メー

カーとして目指す方向性はありますが、それを踏まえた上での幹造りは杜氏が為すべきものです。

そして、そこに蔵人の想いが枝葉として様々な個性が現れるものだと考えています。お酒ができる

までに携わった皆様の思いが和のように繋がってお酒ができています。

？ 南方さんのこれからの目標は？ 

南方さんは、「私はこの仕事を天職だと思っていて、この会社で
誰よりも楽しんでいる。だからこそ従業員に、楽しいことを仕事と
してできる会社にしたい」とおっしゃっていました。 

？
お酒はどんなふうに作られてい
るんだろう？ 

A.お酒作りには、大きく分けて７つの工程があります。 

      ①玄米の精米　 　②米の洗浄・浸清　 　③お米を蒸して米麹にする 　　　　　　 

     ④酒母を造り、発酵させる 　  　⑤上槽を行う　　　⑥ろ過と火入れを行う　　　 

⑦出荷前の火入れをし、瓶詰めをする 　※上槽とはもろみを搾って生酒を得ることです 

A.楽しい職場にしたい 

麹を作る部屋　 
この部屋で温度
を一定に保ち、
発酵をすすめる　 

株式会社世界一統という会社は、一言で表すと とてもすごい！ 
特に、南方さんをはじめとした社員さんの情熱、お酒への思い、そして一つ一つのこと
に全力で取り組む姿勢が、数々の人気商品を生み出す会社としているのです。  

梅酒を入れている 
タンク 

まとめ ！











 
 



 

  



TABLOCAL
Q．どんな仕事をしているのですか？

「飲食業から始まるまちづくり」をコンセプトに和歌山市の地元のコ
ミュニティーを大切にした飲食業経営や、イベント運営、教育との連
携などの地域貢献やまちづくりに関する活動を積極的に行っていま
す。

TABLOCALが思うまちづくり

住みやすい

笑顔
　助け合い

食べ物を
笑顔で
届ける

まち
づくり

きれい
　　安全

住みたい

私達ができるまちづくり

BUY LOCAL　　

EAT LOCAL　　　

LOVE LOCAL　　　

IT’S HAPPY LOCAL

→地元で買おう
→地元で食べよう
→地元を愛そう
　　　→それが幸せな地元

毎日ゴミ拾い
をする

1年で365個も
ゴミを拾える

みんなが拾えば
ゴミが減る

ひとりひとりがまちづくりできている！



TABLOCAL

今までに一番苦労したこと

クラウドファウンディングで集めたお金
で作った「たすき食堂」が、コロナでお
客さんが激減したこと。
今の議題は人手不足

　　　　　

TABLOCALが保育園に
入れない待機児童を持つ親
が働きたくても働けないとい
う問題を解決するために考
えたお店。職場に子供を連
れてこられるように防護柵や
オール電化にした。

TABLOCALが
　経営しているお店

うどんとおむすび　紬

メニューの工夫とは？

地元の食材を多く使うことにより、地元の魚屋や
肉屋が儲かり、地元の経済を潤すことができる。
積極的に地産地消を行っている。

　　　たすき食堂

キッチンキャミー

2004年10月1日に
OPENした

イタリアン料理店

紀州のしずく
紀州の酒と串　日和り

出来立てのおに
ぎりと熱々の天
ぷらをうどんと一

緒に！

2014年にOPENした週
替り定食があるお店
ご飯は釜炊き！

ランチでは炊きたて
の真っ白な土鍋ごと
一人一つずつ目の

前に！



　　　

    
        中和印刷紙器株式会社     
  　　　　

　　　　創業1936年（昭和11年）、和歌山市に本社を置く印刷会社です。
　　　　企画から印刷、製本加工、納品まで自社一貫生産体制でおこな
　　　　っています。
　　　　会社の日常を中心に、機械や技術、得意分野の商品紹介なども
　　　　行っています。
　　　　
　   Q.中和印刷紙器株式会社の中和の意味は何ですか？　

　   A.中和の中は真ん中、和は和歌山の和です。
　
　　Q.働くうえで最も大切なことは何ですか？

　　A.「暮らしている地域の人々が豊かに元気になること」  
　　　 を企業として大切にしています。良い製品をより
　　　 早くお客様にお届けして、地域に必要とされ、
　　　 信頼される会社になることを目指しています。

　  Q.１時間で何枚の紙を印刷していますか？

　  A.大きな機械だと1時間に１万枚以上印刷できます。

　  Q.機械の寿命はどれくらいですか。

　  A.使用頻度・使用機械によって異なります。目安とし 
   　  て5年以上の耐久性を持っています。

　 働く人達が、製品仕上がりまでの工程全てに色に対する
　 厳しさとこだわりを持つことで、 説得力や感動を生む
   美しい印刷が完成します。

　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　
                         

中和印刷マスコットキャラクター

        チュウ太郎
　　      ⇒かわいいです。



 
    Q.会社でこだわっていることは何かありますか？

　A.  みんなの手元に残るものを作ることです。
   　  また、お客様の要望に答えて、試作を繰り返し
　　  寄り添った製品を開発し、製作されています。

　Q.会社として印刷に関する企画、加工で大切にしている
　　ことは何ですか？

　A. 会社としては、 暮らしている地域の人々が豊かに元気 
       になってもらうことです。

　　

　　
まとめ

　今回、工場の中の貴重な機械や印刷の工程を見せていただ  
きました。1枚の印刷物を作るのに多くの人の手が加わって工夫
しながら作っているところを実際見学して、今まで以上に紙の大
切さを知ることができました。毎日使っている教科書や壁に貼ら
れているポスターなどもこうやって出来ているんだなと感心しまし
た。今回の素晴らしい体験をもとに、自分たちが将来つく仕事に
ついて考えていきたいと思います。

　

　　　
　　　　　

　　　　

玉置社長、皆様
ありがとうござい
ました。



































・いつも笑顔で自分から挨拶すること
・お客さんが話しやすい雰囲気を作ること
・当たり前のことを当たり前にすること
いつも笑顔でいると私達もどこか安心し
ますよね。それと同じで笑顔でいることは大切なようです。

 ・ お客様の思いをいち早く察知しないといけないところです。
どんな接客を求めているか、お客様によってさまざまです。お客様の気持ち
をいち早く察知し、希望に  できるだ け 応えられるようにしています。
朝はパン派、ご飯派、動物では犬派か猫派とタイプや好みは人それぞれ。
なので結婚式はさまざまな人が経験するものなのでその一人一人の希望
にも添えるようにしている、というわけです。

ホテルアバローム紀の国

Q接客の心構えとは？

Qどのような職業なの？
まず、職業についてです。
今回は具体的にブライダルコーディネーターの1日の仕事の内容につい
て説明します。まず、新郎新婦をお迎え、その次に、チャペル、食事会場
の最終確認、そして、結婚式本番、お開き、新郎新婦をお見送りする。
このような流れです。ちなみに、結婚式のスケジュールを企画するのには
半年から1年ほどかかるということです。
学校の行事の準備期間より長いので、本当に大変そうですね！

Q接客の難しさとは？
結婚式場（洋風） 結婚式場（和風）

A

A

A

郵便番号 〒640-8262 
住所        和歌山県和歌山市湊通丁北2-1-2



Q SDGsへの取り組みは？
A慈善活動に寄付
ペットボトル 、プルタブ 、 使用済み切手など

12作る責任　使う責任に力を入れている

まとめ
ブライダルコーディネーターはお客様の思いなどを察知することを求められ、
お客様の期待に添えないこともあるが、成功するとやりがいを感じられる仕事
です。
また、ホテルアバロームさんは世界のことも考え、SDGs活動も積極的に行っ
ています。

ちなみに、左の写真のように、ホテルアバ
ロームさんはレストラン業、ホテル業も営ん
でいるので、ぜひ訪れてみてみてはいかが
でしょうか？

今回の企業訪問を通して学んだこと
今まで私たちは結婚式というものは当たり前に行われる物だと思っていまし
たが、今回の企業訪問を通して、ブライダルコーディネーターの大変さや、仕
事をしていく上での難しさを学んで、決して当たり前に行われるものではない
ということが分かりました。なので、やはり感謝の意を伝えることは大切だと
改めて実感しました。



















？

自動車部品の取り扱い

和歌山自動車
本社営業所/和歌山市秋葉町2番11号

TEL:073-444-5255https://wakaji.co.jp/
創業/昭和23年6月
理念   会社=社員

※お客様=取引先、仕入先、メーカー

具体的にどのような仕事を
していますか？

A   主に国産車部品点数 約30,000点数/1台を
5拠点から和歌山県下をカバーしています。

お客様が車検・修理等の際
専用システムより検索し、
商品をお届けしております。
また、車の部品以外にも
携帯電話や電装品取付、
車の充放電機器も取り扱っております。

現在扱っている製品でこだわっている部分は
どんなところですか？?

A
スキャンツールを使った
車両診断ツール提案 充電・放電システム提案

次世代環境車の普及を想定して

https://wakaji.co.jp/


? 自動車開発において､どのような
取り組みをしていますか？

? 他社にはない御社ならではの魅力は
どのようなところですか？

A 故障した部品の配送の回数が多く､配送網が和歌山県下にあるため　　
最短20分で配送ができます。この事はお客様に出来るだけ早く車を届け
たい部品の取引先の会社にとってはとても助かります。

A コミュニケーションを大切にすることです。お客様とも信頼関係を築きあげ
ることができます。そしてどんな仕事にも雑用はなく、全ての仕事を社員全員
で取り組むことです。

A 電気自動車で発生したエネルギーは電化製品などに電気をおく
ることができます。例えば、災害時に被害を受けた地域にエネル
ギーを運ぶ活動をすることで不自由なく暮らせる和歌山にしたいと
いう目標を持ち、取り組んでいます。

水素から
電気を作れる
自動車

仕事において大切にしていること､
気をつけていることはなんですか？?



企 画 政 策 課 和歌山 市役所 
 

企 画 政 策 部 

●                                                                                                                                       ●                                                                                 　　 

●                                                                                                                                       ●

所在地／〒640-8511  和歌山県和歌山市七番丁23番地

TEL／073-435-1015   
http://www.city.wakayama.wakayama.jp/shisei/1009206/1029316/index.html

企画政策部 企画政策課って？

◎

　お話を聞いた方々の紹介

▶ SDGsに関する取り組みの企画、統計の調査・分析 

　   　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 などを主に行っています

市役所に来た
きっかけ やりがい

気をつけて
いること

橋戸さん

広く和歌山市に
関わりたかったから
です。

直接イベントの感想
を聞けたときや、
仲間の輪が広がった
ときです。

目的意識を持つこと
や、仕事を楽しむこと
です。

山原さん
まちづくりに興味が
あったからです。

地域が活性化してい
る様子が感じられる
ときです。

話が食い違わないよう
に、コミュニケーショ
ンをとることです。

宮崎さん
親の職業に影響を
受けたからです。

出前講座などで、
身近に手応えを感じ
られるところです。

物事に優先順位をつけ
ることや、良い信頼関
係を築くことです。

和歌山市は2019年に「SDGs未来都市」という持続可能な開
発を実現するポテンシャルが高い都市・地域に選定され、
企画政策課では「ウミプラー」や「子ども海かいぎ」など
のイベントを実施しています。



◯ ◎ ◯ ◎ ◯ ◎ ◯ ◎ ◯

KITTO BOOK

誰をターゲットに
しているの？？ 子どもがターゲットの中心です。A

なぜ海の問題に
力を入れているの？

SDGsの中でも、特に海の問題に力を入れている➢

？ 和歌山の魅力の一つである海を活か
したいからです。

A

企画を作るうえで
注意していることは？？ 参加者に、気軽に取り組んでもらう

ことです。A

SDGsの企画を考える上で気をつけていることは、親しみやすさだといいます。

好奇心旺盛な子ども

  
周りの人に 
話したい！ 

 相手の立場に
　　　　  立つ

 どうやったら参加し 
 てもらえるのかを、
 考えます。

大人、周りの人にも
知ってもらうことができる！

結果

 楽しそうな
     企画にする

 キャラクター化や、 
 ビンゴなどの要素を
 を取り入れます。

 "遊び心"を
　　　　いれる

ゲーム感覚で学ぶこと
ができるようにイベン
トを企画しています。

他にも…

 □ 観光地に海が多いため

 □ 漁業に関わる人が減っているため

 □ 貴重な海を守るため

　　　　 など、さまざまな理由があります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

これらのことを
意識して、
SDGｓ推進に励ん
でいます。







和歌山ヤクルト販売株式会社
所在地/和歌山県和歌山市岩橋775
TEL/073-473-8960  https://wakayama-yakult.co.jp/
創業/1958年  
従業員数/77名(パート除く)

　ヤクルトの種類
スーパーなどで売られているもの
・Y1000、Newヤクルト、ヤクルトファイブ、
ジョアなど
配達されるもの
・Yakult1000、ヤクルト400、ヤクルト400LT
など

？ ヤクルトって何？？

▲ヤクルト製品の例

▲和歌山ヤクルト販売株式会社  本社

乳製品乳酸菌飲料A
「予防医学」を志す創始者 代田稔博
士が乳酸菌を強化培養して作った
「乳酸菌シロタ株」を元にして飲料と
して発売したもの

宅配について
「代田イズム(予防医学 健康長寿 誰もが手に入れられる価格で)」の思想を
もとに、ヤクルトレディというヤクルトを配達する仕事の人が家にヤクルトを
配達しにきてくれる。配達されたヤクルト一般に販売されている物とは違う。

◀代田稔博士

https://wakayama-yakult.co.jp/


ヤクルト配達の他にどんなお
仕事をしているの？

化粧品 健康教室ラーメン

                        一般的な
ラーメン
とは違い麺
が緑色。
5種類の味
がある。

SDGs

ヤクルトが出し
ている化粧品。
ヤクルトの匂い
はしないが、化
粧品として素晴
らしい。

腸を丈夫にすることが健康
を支える上で大事という「健
腸長寿」の考えを基本
                      とした､腸に
                      着目した活動
                      を実施してい
                      るそうです。

スーパーなどへの納品、ヤクルトの自販機の詰め替え
や、ほかにも各地で健康教室を開催したり、最近は
九度山町で「ヤクルトのべんり屋さん」もはじめてるそうで
す。
仕事内容やお話しから地域へ貢献したいという気持ちが伝
わってきました。

働いている人のお話
Q,お仕事のやりがいは？
・配達をした時にありがとうなどの感謝の言葉をかけてもらう時です。
   色んな人の役に立ってると感じます。                                                      広報部.戸口有貴さん

・地域の社会や地域のスポーツなどに貢献していると感じた時です。
                                                                                                               広報部.中村亜美さん

Q,お仕事を始めようと思ったきっかけは？
・昔、ヤクルトに母が助けられたことがあり、就活の時に気になったからです。
                                                                                                             広報部.戸口有貴さん
・ヤクルトの製品に魅力を感じ、製品の魅力を沢山の人に伝えるためです。
                                                                                                             広報部.中村亜美さん

「SDGs活動推進チーム」という
6名で出来たチームがあり、ペッ
トボトルのキャップを集めたり、
花壇づくり清掃活動をしてるそ
うです。取り組みをきっかけに
地域や社内の人達との人の輪
を広げていきたいそうです。



 

あとがき

 秋に⾏った企業訪問では、どの企業の⽅々も、お忙しい中、私たちの為に貴重な
お時間をとってくださいました。また、企業のことについて熱⼼にお話をきかせて
くださったり、施設⾒学等をさせていただき、企業や仕事のことについて、しっか
り学ぶことができました。本当にありがとうございました。

 

 そこからの学びを他の皆さんにも知ってもらいたいと思い、私たちは、まず訪問
時に学んだ内容をスライドにまとめ、近⼤和歌⼭と桐蔭とで合同発表会（ KITTO 
CUP ）を⾏いました。KITTO CUP では、それぞれのグループが⼯夫を凝らし、企
業のことが よくわかる発表を⾏うように努めました。

 その後、発表した内容をまとめたのが、この「 KITTO BOOK 」です。

 私たちも、この KITTO BOOK を作ることにより、さらに深く和歌⼭の企業につ
いて知ることができました。この学びをきっかけにして、今後の⾃分たちの未来

に、KITTO つながることと思っています。

 そして、改めて、今回の活動（ Project KITTO ）の企業訪問から BOOK 作成ま
でにご協⼒いただいた皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

                     

桐蔭実⾏委員・近⼤キャリア委員⼀同

きっと




